

Agresión física y verbal entre los estudiantes.



Agresión física y verbal entre los estudiantes.

La convivencia es un aspecto fundamental en las relaciones humanas. Dentro de estas pueden aparecer diferentes problemas que dan lugar a conflictos. Los problemas que surgen en las relaciones, a veces se resuelven de manera violenta. Así, ambos conceptos, violencia y convivencia, van ligados a este ámbito de las relaciones personales (Caballero, 2010).

En las escuelas es muy común encontrar conflictos entre los estudiantes por diferentes motivos ya sean personales o académicos, situaciones problemáticas que hay que dar solución de inmediato o de lo contrario se verán involucrados y afectados muchos más miembros de la comunidad educativa ; para lo cual se deberán implementar diferentes estrategias que permitan el aprendizaje de la diversidad y el respeto por los demás.

Consecuencias en la salud mental y física de los estudiantes.
Seguimiento disciplinario.
Bajo desarrollo de aptitudes sociales.

Comportamientos agresivos y falta de empatía hacia los demás.



¿Cuál es el porcentaje de casos de agresión física y verbal que presenta el grado segundo?

Agresión física y verbal entre los estudiantes



¿Cuál es el porcentaje de casos de agresión física y verbal que presenta el grado segundo?

CAUSAS

comportamientos agresivos y la falta de empatía hacia los demás.

EFFECTOS

Consecuencias en la salud mental y física de los estudiantes.

Seguimientos disciplinarios.

Bajo desarrollo de aptitudes sociales.

Agresión física y verbal en el contexto escolar

Consecuencias en la salud mental y física de los estudiantes.
Seguimiento disciplinario.
Bajo desarrollo de aptitudes sociales.

Comportamientos agresivos y falta de empatía hacia los demás.



¿Cuál es el porcentaje de casos de agresión física y verbal que presenta el grado segundo?



*Gracias por su atención y
participación.
Felicitaciones.*